

Dari tabel tersebut dapat dirumuskan persamaan regresi dari penelitian ini, yaitu :

$$Y = -0.237 + 0.441X_1 + 0.189X_2 + 0.202X_3$$

Persamaan regresi tersebut dapat dijelaskan sebagai berikut :

- 1) Koefisien regresi variabel Kualitas Produk (X_1) sebesar 0,441 artinya jika variabel independen lain nilainya konstan dan kualitas produk mengalami kenaikan 1 satuan, maka kepuasan konsumen mengalami kenaikan senilai 0,441. Koefisien bernilai positif, artinya terjadi hubungan positif antara kualitas produk dengan kepuasan konsumen, semakin naik kualitas produk semakin meningkat pula kepuasan konsumen.
- 2) Koefisien regresi variabel Harga (X_2) sebesar artinya 0,189 artinya jika variabel independen lain nilainya konstan dan harga mengalami kenaikan 1 satuan, maka kepuasan konsumen mengalami kenaikan senilai 0,189. Koefisien bernilai positif, artinya terjadi hubungan positif antara harga dengan kepuasan konsumen, semakin naik harga semakin meningkat kepuasan konsumen.
- 3) Koefisien regresi variabel Label Halal (X_3) sebesar 0,202 artinya jika variabel independen lain nilainya konstan dan label halal mengalami kenaikan 1 satuan, maka kepuasan konsumen mengalami kenaikan senilai 0,202. Koefisien bernilai positif, artinya terjadi hubungan positif antara label halal dengan kepuasan konsumen, semakin naik label halal semakin meningkat kepuasan konsumen.

D. Pembahasan Hasil Penelitian (Analisis Data)

Setelah melakukan proses analisa tersebut, didapatkan hasil yaitu variabel kualitas produk, harga dan label halal berpengaruh secara simultan (bersama-sama) terhadap kepuasan konsumen kosmetika Wardah di YPPP. An-Nuriyah Surabaya. Ini berarti bahwa konsumen kosmetika Wardah di YPPP. An-Nuriyah Surabaya melihat kualitas produk, harga dan label halal terlebih dahulu untuk membeli produk Wardah agar dapat memberikan kepuasan kepada mereka setelah menggunakan produk tersebut.

Besarnya sumbangan pengaruh kualitas produk, harga dan label halal terhadap kepuasan konsumen dalam penelitian ini sebesar 48,6%. Sedangkan sisanya sebesar 51,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini. Peneliti mengasumsikan bahwa faktor lain tersebut bisa berasal dari faktor advertising (periklanan) dan pelayanan. Dengan adanya periklanan, mungkin saja konsumen akan tertarik dengan produk tersebut karena bintang iklannya. Dan dari faktor pelayanan Wardah, mungkin saja oleh konsumennya dianggap lebih baik dari produk lain. Namun yang dikaji secara khusus dalam penelitian ini hanyalah faktor kualitas produk, harga dan label halal saja.

Secara parsial, tidak semua variabel berpengaruh secara signifikan. Hanya ada satu variabel yang berpengaruh secara signifikan yaitu kualitas produk (nilai t 5,379). Sedangkan harga (nilai t 1,204) dan label halal (nilai t 1,082) tidak berpengaruh terhadap kepuasan konsumen. Ini berarti ada satu hal yang dimenangkan oleh Wardah dihati konsumennya. Tinggal bagaimana

Wardah mau dan mampu mempertahankan atau bahkan meningkatkan kepercayaan konsumen akan kualitas produk tersebut. Meskipun variabel yang lain tidak berpengaruh secara signifikan, namun tetap bernilai positif (harga dan label halal), setidaknya menjadi tugas lanjutan bagi Wardah untuk semakin meningkatkannya. Variabel yang tidak berpengaruh secara signifikan bisa dikarenakan konsumen kosmetik Wardah tidak melihat produk tersebut dari harga maupun label halal yang tertera di suatu produk. Namun konsumen hanya melihat mutu atau kualitas dari produk tersebut.

Dari hasil penelitian diatas, seorang muslim yang menggunakan suatu produk benar-benar memperhatikan mutu atau kualitas suatu produk, didalam Islam tidak diperbolehkan adanya unsur kecurangan dan penipuan dalam menjual suatu produk. Begitu pula dengan harga dan label halal, Islam tidak pernah memberi batasan penentuan/pematokan harga dan seorang muslim akan lebih tenang, merasa dilindungi dan tidak takut dalam mengkonsumsi suatu produk dengan tercantumnya label halal.

Dari persamaan regresi linier berganda diatas, ada tiga faktor yang melandasi kepuasan konsumen kosmetika Wardah di YPPP. An-Nuriyah Surabaya. Ketiga faktor tersebut bernilai positif yaitu kualitas produk, harga dan label halal.